



Las mesas de noche son de estilo clásico y sobre ellas cuelgan unas luminarias para darle calidez al ambiente. La cama tiene un cubrecama color beige claro que contrasta con el color café oscuro del capitoné.

La consola frente a la cama de color blanco, a pesar de ser muy ligera

por estar en voladizo y por su composición permite colocar en la parte superior el televisor. Hacia el costado derecho se propuso ubicar una butaca con respaldar en capitoné en color café oscuro. Las cortinas no podían pasar desapercibidas, su color hace juego con la cabecera del mismo tono. ■